

## 2- Indicateur d'écart de taux d'augmentations individuelles

Les résultats apparaissent dans les cellules jaunes. Ils peuvent être accompagnés de commentaires pour les interpréter.

Les nombres de salariés sont calculés d'après les données renseignées pour l'indicateur d'écarts de rémunération (cellules grises).

	nombre de salariés augmentés au cours de la période de référence *		nombre de salariés		taux d'augmentation		écart de taux d'augmentation	écart absolu de taux d'augmentation	écart en nombre équivalent de salariés
	femmes	hommes	femmes	hommes	femmes	hommes			
ensemble des salariés	180	39	182	41	98,9%	95,1%	-3,8%	3,8%	1,5

\* Seules les augmentations individuelles du salaire de base sont à prendre en compte, qu'elles correspondent ou non à une promotion.

Il ne faut comptabiliser les salariés augmentés que parmi ceux qui entrent dans le calcul de l'index.

La période de référence retenue pour évaluer la présence d'augmentations peut être allongée à deux ou trois ans. Son caractère pluriannuel peut alors être révisé tous les trois ans

<b>indicateur calculable (1=oui, 0=non) :</b>	<b>1</b>	Il y a eu des augmentations et les effectifs comportent au moins 5 femmes et 5 hommes.
<b>écart absolu de taux d'augmentation (points de %) :</b>	<b>3,8</b>	Un écart de taux d'augmentation est constaté en faveur des femmes.
<b>écart en nombre équivalent de salariés :</b>	<b>1,5</b>	Si ce nombre d'hommes supplémentaires avait bénéficié d'une augmentation, les taux d'augmentation seraient égaux entre hommes et femmes.
<b>note correspondant à l'écart absolu de taux d'augmentation :</b>	<b>25</b>	
<b>note correspondant à l'écart en nombre équivalent de salariés :</b>	<b>35</b>	
<b>note obtenue sur 35 :</b>	<b>35</b>	